

Joel Parfait Kuate

Fondateur, Digital House Company et EcoleduNumerique.be

Version française

BIOGRAPHIE

Joel Parfait Kuate est un entrepreneur technologique, expert en intelligence artificielle, data science et transformation numérique, ainsi qu'un formateur certifié reconnu pour sa pédagogie orientée métiers. Il est le fondateur de Digital House Company et d'EcoleduNumerique.be, deux structures complémentaires qui accompagnent les entreprises et les institutions dans leur transition vers l'intelligence artificielle et l'exploitation stratégique des données.

Il est à l'origine de plusieurs start-ups fondées sur l'IA et les technologies de la donnée, notamment : Jurisis.be, une IA juridique spécialisée dans le droit belge, capable d'interpréter, synthétiser et recommander des contenus juridiques complexes ; Indibot.be, un assistant intelligent pour indépendants et entrepreneurs.

Doté d'une solide expertise en modélisation de données, ETL, BI (Power BI, Looker, Python) et en IA générative (LLMs, RAG, NLP), il intervient également comme consultant stratégique pour la mise en place de pipelines data et l'optimisation des décisions guidées par la donnée.

Formateur aguerri, il a déjà formé plus de 600 entreprises belges à l'utilisation concrète de l'intelligence artificielle et de la business intelligence pour améliorer leur productivité, leur compétitivité et leur efficacité opérationnelle. Il collabore régulièrement avec des centres de formation professionnels (IFAPME, EFP, BECI), des écoles supérieures et des organisations publiques. Ses formations couvrent l'IA générative, la visualisation de données, les architectures BI, les outils low code, l'automatisation des processus métiers et la cybersécurité.

Auteur du livre « L'Afrique et l'Intelligence Artificielle. Vers un avenir durable et innovant », il défend une vision éthique, inclusive et ancrée localement de l'IA. Il intervient dans des conférences internationales, des missions économiques et des réseaux d'innovation en Europe, en Afrique et en Amérique du Nord.

Joel Parfait Kuate

Founder, Digital House Company and EcoleduNumerique.be

English version

BIOGRAPHY

Joel Parfait Kuate is a technology entrepreneur, an expert in artificial intelligence, data science and digital transformation, and a certified trainer recognized for practice oriented teaching. He founded Digital House Company and EcoleduNumerique.be, two complementary organizations that support companies and public institutions in their transition to artificial intelligence and the strategic use of data.

He has created several start ups built on AI and data technologies, including Jurisis.be, a legal AI focused on Belgian law that can interpret, synthesize and recommend complex legal content, and Indibot.be, an intelligent assistant for self employed professionals and entrepreneurs.

With strong expertise in data modeling, ETL, and BI tools such as Power BI, Looker and Python, as well as in generative AI including LLMs, RAG and NLP, he also serves as a strategic consultant for building data pipelines and improving data driven decision making.

As an experienced instructor, he has trained more than 600 Belgian companies to use artificial intelligence and business intelligence to improve productivity, competitiveness and operational efficiency. He regularly collaborates with professional training centers such as IFAPME, EFP and BECI, with higher education institutions and with public organizations. His courses cover generative AI, data visualization, BI architectures, low code tools, business process automation and cybersecurity.

He is the author of the book "Africa and Artificial Intelligence. Toward a Sustainable and Innovative Future," where he advocates an ethical, inclusive and locally rooted approach to AI. He speaks at international conferences, economic missions and innovation networks in Europe, Africa and North America.